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２０１７．２．１６教授会議事要旨 

赤門総合研究棟 5 階センター会議室 

開 会：１３時００分 

閉 会：１４時５５分 

出 席：３０名 

 

前回教授会（2017.1.19）議事要旨は、確認の上、原案どおり了承された。 

 

通知報告事項 

１） 所内事情 

 所長から、別紙１に基づき客員研究員について報告があった。 

 

２）所外関係 

所長から、前回教授会以降の全学及び学外の情勢について報告があった。 

 ３）所内関係 

所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

 

① 諸報告 

a. 今年度の行事 

所長から、以下のとおり、今年度の行事の実施報告及び今後の予定について説明があった。 

 

・ 社研の周年事業（2017 年 2 月 14 日（火）午後、山上会館） 

・ 社会科学研究所第 10 回諮問委員会（2017 年 3 月 8 日（水）15 時－17 時半 本館会議室） 

 

b. 東京大学入学試験第二次試験入試について 

 所長から、試験監督や委員を担当する方は遺漏無いよう連絡があった。 

 

c. 2017 年度第二次配分への要求書〔資料 4〕 

 所長から、2017 年度予算の第二次配分の要求に関して、資料４のとおり資料を作成し、2 月

8 日（水）にヒアリングが実施されたこと。結果は 3 月上旬頃の見込みであることについて報告

があった。 

 

d. 2017 年度の行事見込み 

 所長から、以下のとおり来年度の行事予定について説明があった。 

 

社研サマーセミナー（オープンキャンパスの 2 日目とすれば 8 月 3 日（木）） 

ホームカミングデイの社研行事に関して、2017 年度は中止予定 

 

② 海外出張〔報告・変更・取消〕〔別紙 2〕 

 所長から、別紙２のとおり報告があった。 

 

各委員会の報告  

１） 予算委員会  

委員長から、3 月中旬に予算委員会を開催予定であるので、各委員会の予算要求について、委員

長（欠席の場合は代理）から説明をお願いしたいこと。日程については改めて調整のうえ、連絡す

ることについて報告があった。 

 

２） 研究戦略委員会 
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副委員長から、社研セミナーの今後の開催予定について報告があった。 

 

３） 研究倫理審査委員会 

委員長から、1 月 24 日（火）に研究倫理審査委員会を開催し、3 件の審査を行ったことについ

て報告があった。 

 

４） 全所的プロジェクト研究運営委員会 

委員長から、①2 月 14 日（火）に開催された周年行事で全所的プロジェクト研究に関する説

明を行ったこと。②2 月 19 日（日）にトーク・イベントを予定していること。また、前日の 2

月 18 日（土）には、大気海洋研の講義（大槌町中央公民館）に出席予定であること。③

Meridian180 で四半期ごとに発行している Newsletter に、危機対応学での取組みを紹介してい

くことになったこと。④アンケート調査が始動し、危機対応学 HP への協力依頼文書の掲示を行っ

たこと。⑤「危機対応学 DP シリーズ」を立ち上げることを予定していること。⑥危機対応学の

HP に新しいエッセイを掲載したこと。⑦2 月２１日（火）にワークショップの開催を予定してい

ること。以上 7 点について報告等があった。 

 

５） 図書委員会 なし 

 

６） 新図書館に係る検討委員会  

担当教員から、2 月 9 日（木）に拡大図書委員会が開催され、アジア研究図書館に関する議論

を行った。アジア研究図書館については、アジア関係の研究をしている教員で意向を固め、さら

に拡大図書委員会で検討し、教授会にあげるという流れで意見の集約を行っているので、個人的

なご意見等がある方は奮って連絡願いたいことについて報告等があった。 

 

７） 情報システム委員会 

委員長から、3 月 16 日（木）１２：００～メールサーバーメンテナンスを予定していること。

これに伴いメンテナンス終了まではメールの送受信、メーリングリストの利用ができなくなること。

この間に届いたメールは外部サーバーに蓄積され、復旧後受信されることについて報告があった。 

 

８） センター運営委員会〔資料 5〕 

担当教員から、資料５に基づき、SSJDA へのデータ寄託公開状況、２月１５日（水）に寄託者・

優秀論文表彰開催、社会調査分野、計量社会分野、国際調査分野の活動について報告があった。 

 

９） 現代中国研究拠点運営委員会 

     委員長から、2 月 14 日（火）開催の周年行事でポスターと書籍を出展したことについて報告が

あった。 

 

１０） 紀要編集委員会 なし 

 

１１） SSJJ 編集委員会  

     委員長から、冬号（特集号）をアップしたことについて報告があった。 

 

１２） 広報委員会 なし 

 

 

１３） 東大釜石カレッジ運営委員会 なし 

 

１４） その他の所内委員会〔資料 6〕 

担当教員から、資料６に基づいて 2015 年調査に関して、SSJ ニューズレターにて特集を予定
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していること。2 月 14 日（火）開催の周年行事でポスターを展示したこと。2016 年度調査に

関して、3 月にプレスリリースを予定していること。現在 2017 年度調査に関して準備を進めて

いることについて報告があった。 

 

 

１５） 全学委員会 なし 

 

協議事項Ａ 

１） 客員研究員の受入 

所長から、提案があり、承認された。 

 

２） 客員研究員の期間変更・取消・修正等 

所長から、提案があり、承認された。 

 

３） 学外委員等の委嘱〔資料 7〕 

所長から、資料７のとおり提案があり、承認された。 

 

４） 奨学寄附金〔資料 8〕 

所長から、資料８のとおり提案があり、承認された。 

 

５） 共同研究の受入 なし 

 

６） 受託研究の受入 なし 

 

７） 各種研究員の受入・期間変更 なし 

 

 

８）その他  なし 

  

協議事項Ｂ  

 9）201７年度人員配置  

所長から、資料９のとおり提案があり、承認された。 

 

① 2017 年度委員会配置（案）〔資料 9〕 

 

協議事項 C 

10)研究教育等実績の自己点検について〔資料 10〕 

   所長から、資料 10 に基づいて自己申告シートについて説明があり、一部修正のうえ承認された。 

 

協議事項 D  

 11)社会科学研究所規則の一部改正について〔資料 11〕 

   所長から、事務職員及び研究員連絡会議構成員の陪席に関し、規則を一部改正することについて、資

料１１のとおり提案があった。種々の議論ののち、再度検討していくこととなった。 

 

12）教員の定期的評価について〔資料 12〕 

   所長から、資料１２に基づいて、提案があった。次回教授会で再度提案するので、ご意見等あれば連

絡願いたい旨の報告があった。 
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その他 

・ 2017 年度の非常勤講師・研究委嘱について〔資料 13〕 

 所長から、来年度の非常勤講師等について資料 13 のとおり提案があり、承認された。 

 

・ 2018 年度のベルリン自由大学への教員派遣について 

 所長から、教員派遣について 5 月中旬頃までに所長まで申し出願いたいことについて連絡があった。 

雑件 

・年間スケジュール表案〔資料 14〕 

   所長から、資料１４にもとづいて、来年度の年間スケジュール（案）について連絡があった。各活動

単位等で確認のうえ、修正等あればお知らせ願いたい旨の連絡があった。 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

次回教授会までの予定  

 所長から、次回教授会までの行事予定について、説明があった。 

 

 


